

«Dites-leur que je m’amuse bien ici ». Alors qu’elle ne pouvait plus parler, ce sont les derniers mots qu’elle a écrits sur son tableau en priant de les transmettre aux amis et connaissances.

Musiciens de rue, footballeurs ou hockeyeurs internationaux,
scientifiques de l’EPFL ou du CERN, danseurs ou danseuses, musiciens d’orchestre,
écrivains, ex-dissidents, journalistes, voisins ou voisines,
élèves, étudiants, fidèles de l’Eglise orthodoxe russe,
accordéonistes, visiteurs de passage, membres du Cercle Littéraire Russe
ou de l’Association Léman Russe, représentants des autorités consulaires
de la Fédération de Russie, amis de tous les horizons

Nous avons le grand chagrin de faire part du décès de

NADEJDA ANTONOVNA KARPOUCHKO

Ame de la communauté russophone de Lausanne et Genève

Qui nous a donné à un moment ou à un autre le gîte, l’espoir, le courage ou la foi.
Et toujours beaucoup d’amour. Que Dieu la garde.

Les obsèques auront lieu le 8 juillet à 14 heures, au Temple de Saint-Jean, à Lausanne.